

BERITA TERBARU

Kesenian Kubro Dangdut Meriahkan Penutupan TMMD

Rony - MAGELANG.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 24, 2022 - 15:06



Kesenian Tradisional Kubro Dangdut Putri Casmala, Ikut Meriahkan Penutupan TMMD Sengkuyung ke 114 di Desa Krinjing

MAGELANG, - TMMD Sengkuyung ke 114 Kodim 0705/ Magelang tak hanya membangun sasaran fisik maupun non fisik semata. Namun juga menjadikan kesenian tradisional yang, ada ikut serta menambah suasana menjadi lebih semarak. Salah satu kesenian lokal Brodut Putri Casmala pimpinan Yopy Antoni (

35), dari Dusun Mangundadi Desa Krinjing ikut meramaikan acara penutupan TMMD Sengkuyung tahap II yang di lokasi Halaman SDN Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Rabu(24/08).

Penampilan para pecinta kesenian Brodut tersebut, memukau para hadirin termasuk menarik perhatian Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr., (Han), di lokasi penutupan TMMD.

Brodut Putri Casmala merupakan salah satu bentuk kesenian kubro dan dangdut (Brodut), yang di mainkan oleh ibu - ibu Kader Posyandu maupun kader PKK desa Krinjing.Selain itu, pertunjukan Brodut disaat di tampilkan sontak Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny. Heny Rohmadi beserta jajaran pengurus persit dan Pembina harian persit Kapten Cba Budi Krismanto ikut berjoget bersama guna meramaikan kesenian asal desa Krinjing tersebut.

Ditempat yang sama, Danramil 21/ Kajoran Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Abriyanto TC sangat mendukung kesenian tradisional dari desa Krinjing tersebut, salah satunya Brodut Putri Casmala yang selalu aktif dalam kegiatan kesenian di wilayah Kajoran. Mudah - mudahan dengan adanya pertunjukan Brodut Putri Casmala dapat mempersatukan serta melestarikan kebudayaan yang ada.Tentunya berbagai elemen masyarakat serta pemerintah desa Krinjing terus menjaga dan mempertahankan kesenian tradisional," tutup Danramil.

Danramil 21/ Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC mengucapkan, terimakasih atas penampilan Brodut di upacara penutupan TMMD Kodim 0705/Magelang. " Mudah - mudahan dengan event ini kedepan ada upaya lebih serius untuk mempertahankan dan meningkatkan kebudayaan kesenian tradisional yang ada di wilayah Koramil 21/ Kajoran ," harap Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.